



Revista familiar de Alayos  
nº 904  
17-5-2019

# BÚHO DINAMICO

Romería familiar en Alayos

DOMINGO, 19 MAYO 2019

**13:00 Misa en San Ildefonso**

en acción de gracias por la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri

**14:30 Almuerzo en Alayos**

con comida que llevaremos para compartir

**16:00**

**Rezo del Rosario**

en los jardines de Alayos junto a la imagen de la Virgen

**16:30**

**Fin de actos**





# EDALAYOS

Escuela Deportiva

17-5-2019

nº 904

## EL CAPI!

### del Cadete Federado



Pablo Fernández Camacho, 15 años, Granada, Alayos

**¿Te gusta ser el capitán de tu equipo? ¿Por qué?** Si, es una sensación bonita el hecho de representar a tu equipo y saber que eres una pieza importante dentro del equipo.

**¿Cuáles crees que deben ser las habilidades o valores de un buen capitán?** Habilidades: supongo que carácter, ideas claras sobre lo que quieres para el equipo y el capitán está en el mismo escalafón que el resto del equipo ni más ni menos, aunque debe tener más iniciativa que el resto.

**¿Qué esperas de tus compañeros de equipo?** Que "se dejen los huevos" por todos sus compañeros y que cada uno intente sacar su mejor versión y aportarla al equipo. Y la confianza los unos en los otros.

**¿Cómo crees que se consigue un buen equipo?** El buen rollo en los entrenamientos mezclado con trabajo y seriedad.

Cadete Federado	3
Agustinos	6

Partido flojo del cadete. Toca seguir y luchar para clasificarse.



Infantil Federado	0
Peligros	0

Gran partido del Infantil en casa contra el mejor equipo de toda Andalucía, Peligros Senior Sima A. Empate a cero. Todos estuvieron a gran nivel, derrochando sacrificio y esfuerzo en todo momento, pero sobresalieron Álex Madrid, Aranda, Dani y Valero.

Infantil Federado	7
Mutrakil B	0

En partido jugado el viernes contra el Mutrakil-B, el Infantil F protagonizó un encuentro un poco soporífero. Tuvieron minutos jugadores que juegan menos, estando a buen nivel. Pero al comienzo de la segunda parte, Aranda, Dani, Valero, Chemi y Álvaro García pusieron intensidad y arrasaron al Mutrakil-B. Aranda, con 5 tantos, y Valero, con 2, fueron los goleadores. Resaltar a Bruno, que lleva dos encuentros aportando mucho más al equipo. A seguir así. En los dos próximos compromisos se verá si podemos estar en las semifinales.



Juvenil Federado	9
Caniles	2

Con goles de Javi (3), Santi (4), Víctor y Pablo, el Juvenil venció el domingo al CANILES. Buena primera parte del equipo, con un 7-0 en el marcador. Muy floja la Segunda, no supimos mantener la intensidad.



## EL PORTERO!

### del Cadete Federado



Ismael López Carretero, 16 años, Granada, Inter Movistar

**¿Te gusta ser portero? ¿Por qué?** Me encanta, ya que tengo una labor importante y puedo colocar a los compañeros tácticamente.

**¿Cuáles crees que deben ser las habilidades o valores de un buen portero?** No tener miedo y ser constante.

**¿Qué esperas de tus compañeros de equipo?** Que se esfuerzen a la vez que yo.

**¿Cómo crees que se consigue un buen equipo?** Teniendo jugadores que se conozcan bien y que aprendan rápido.

# ALAYOS FAMILIAR

Hoja familiar de Alayos

17-5-2019

nº 904

## CONSTANCIA INTELIGENTE

Alfonso Aguiló | Hacer Familia nº 303, 1.V.2019

Londres, 22 de mayo de 1787. Después de que los trabajadores han marchado a sus casas, doce hombres se reúnen en una pequeña imprenta del número 2 de la calle George Yard. No son personas poderosas, pero inician un movimiento que, tras mucho trabajo y muchas resistencias, acabaría por transformar el mundo: en menos de cincuenta años lograron que se aboliera la esclavitud en el imperio británico, cuando buena parte de su economía se fundamentaba sobre el trabajo esclavo.

La tarea parecía casi imposible. Vivían en un mundo que aceptaba la esclavitud como algo completamente normal, incluso como un derecho. Decenas de miles de marineros, comerciantes y navieros dependían del tráfico de esclavos, y los aranceles aduaneros sobre numerosas mercancías producidas por esclavos en las colonias eran fundamentales para los presupuestos generales del Imperio. Era un gigantesco negocio dominado por buques británicos, que transportaban más de la mitad de los esclavos capturados en el Nuevo Mundo. La idea de prohibir ese comercio en Gran Bretaña en 1787 era casi tan utópica como podría ser hoy un movimiento para imponer la energía renovable en Arabia Saudita.

Sin embargo, el movimiento antiesclavista cristalizó con rapidez, de una manera jamás lograda en intentos anteriores. Su líder más carismático fue William Wilberforce, un incansable y brillante orador que logró introducir con fuerza esa causa en el Parlamento Británico. Consiguieron generar fuertes sentimientos populares de adhesión a la lucha con aquella vergonzosa lacra, superando barreras geográficas, étnicas o de clase. La esclavitud se convirtió en un tema ineludible para la opinión pública londinense. Y surgieron novedosas formas de comunicar su mensaje. Además de los tradicionales libros y folletos, crearon un sello, distribuyeron pines, organizaron boicots al azúcar procedente del trabajo esclavo, movilizaron a la población femenina como nunca hasta entonces, popularizaron canciones y composiciones poéticas, e incluso recogieron grandes rollos con cientos de miles de firmas y entregaron personalmente argumentos a cada líder político.

Después de cinco años de extenuante trabajo de aquella "Comisión contra la Trata de Esclavos", final-

mente, en la votación decisiva en el Parlamento británico, en 1792, su propuesta fue derrotada. Además, la coyuntura internacional posterior no fue favorable, y aquellos hombres atravesaron una larga "noche oscura"... hasta que llegó el año 1806.

James Stephen, cuñado de Wilberforce, era abogado marítimo y sugirió un cambio radical de táctica. Convenció a Wilberforce de que no siguiera con los archiconocidos planes y argumentos, que eran sistemáticamente rechazados. Pensaron un camino más largo pero inesperado para sus adversarios, que implicó la introducción de un proyecto de ley para prohibir a los súbditos británicos ayudar o participar en el comercio de esclavos con las colonias francesas o españolas, naciones contra las que en ese momento estaban en guerra.

Fue un movimiento astuto, ya que la mayoría de los armadores británicos ocultaban sus barcos esclavistas bajo bandera estadounidense, y ese dato apenas era conocido. El gabinete presentó un "Proyecto de Ley de Comercio de Esclavos Extranjeros". Wilberforce y los demás abolicionistas procuraron no llamar demasiado la atención sobre el efecto del proyecto. La ley fue

aprobada por 283 votos contra 16. Era el 23 de febrero de 1807. Al entrar en vigor, tanto la Royal Navy como los corsarios con patente del Imperio Británico podían atacar a los barcos esclavistas que navegaban bajo bandera neutral, argumentando que los enemigos de Inglaterra se escondían con frecuencia detrás de esas enseñas. Era una iniciativa fundamentada en intereses de guerra, pero fue letal para el comercio esclavista en todo el mundo.

La abolición completa no llegaría hasta 1833, pero aquello fue un enorme paso hacia delante. Un ejemplo de cómo un pequeño grupo de personas comprometidas puede lograr un gran cambio social. Y una muestra de cómo muchas veces las soluciones a grandes problemas pueden venir por caminos inesperados y estar basadas en intereses también inesperados. Una prueba de que la constancia debe ir acompañada de inteligencia y de estrategia, no solo de insistencia. Esa "constancia inteligente" requiere más observación, más trabajo en equipo, entender mejor las ideas de los otros, analizar mejor las causas de los propios fracasos y, sobre todo, mantener siempre la mirada en el largo plazo.



# ZONA CLUB



**campus de verano**  
1 a 12 de julio 2019  
ASOCIACIÓN CULTURAL Y DEPORTIVA ALAYOS  
C/ Torre el Capitán, 14 - 18008 GRANADA  
958816701 - www.alayos.com  
pádel - cultural games - tenis - piscina - multimedia  
fútbol - soccer playa - stiva house - fútbol sala  
bateria - escalatic - canoa - tareas de verano - loto  
3º EP a 1º ESO



## CLASIFICACIÓN

0	Nombre	Dílares
1	Ángel López Hidalgo	2025
2	Andrés Arance González	1285
3	Antonio Chamorro Castillo	1118
4	Gonzalo López-Cerón Fernández	1113
5	Emilio Maldonado Martín	1064
6	Juan Guirado Calderer	883
7	Alex Madrid Maldonado	879
8	Alejandro Quesada	851
9	Angel Henares Sáez	844
10	Jesús Linzoain Pedraza	837
11	José A Robles Mochón	833
12	Juan Robles Mochón	799
13	Rafa Ibáñez Garrido	797
14	Ignacio Bazarra Martínez	789
15	José Martínez Baena	763
16	Eduardo Caracuel Millán	738
17	José María Hurtado Salas	734
18	Antonio Martínez Baena	717
19	Pablo Ibáñez Garrido	660
20	Chema Molina Escobar	655
21	Pablo Machado Rubio	640
22	José García García	631
23	David Borrego Megias	630
24	Iván Herrezuelo	570
25	Jaime Benito López	540
26	Hugo Mayor Díaz	535
27	Álvaro Carbajo García	525
28	Jorge Ramírez	525
29	Álvaro Benitez Calderer	515
30	Daniel Guirado Calderer	499
31	Andrés Fernandez Moya	490
32	Javi Henares Sáez	482
33	Sergio Mateos Toset	480
34	Diego Martínez Tristante	430
35	Rodrigo Carbajo Garcia	428
36	Miguel Guirado Calderer	395
37	Luis Maldonado Carrillo	385
38	Alfonso Feixas	360
39	Álvaro Melgar Blanco	325
40	Daniel Álvarez Marfil	310
41	Samuel Ramón Chicana	298
42	Pablo García-Miranda García	295
43	Sergio Álvarez Marfil	280
44	Juan Garrido	250
45	Adriano Hernández Tallón	215
46	Vicente Hernández Tallón	200
47	David Garrido	185
48	Iván Serrano Plaza	167
49	Jaime Quirantes	135
50	Abel Padial	107
51	Álex Martín	90
52	Antonio Arrebola	85
53	Raúl Prieto	75
54	Rodrigo López Pérez	68
55	Juan Benítez Marfil	65
56	Miguel Ángel Moreno	65
57	Pepele	65
58	Adrián Fernández García	50
59	Alfonso Rubio	50
60	Rafael	50
61	Rubén Canon	50
62	Pablo	45
63	Pablo Caballero Gómez	45
64	Elias Chraibi	30
65	Diego Montemarani	30
66	Jorge	15

Prepárate para el verano

**APÚNTATE**  
**QUEDAN 68 DÍAS**  
**CAZORLA CAMPAMENTO 24-31 JULIO**

● El precio del Campus de Verano es 110 euros para los socios y 150 para los no socios.  
**IMPORTANTE**  
PARA LOS QUE ASISTAN AL CAMPAMENTO DE CAZORLA EL PRECIO DEL CAMPUS DE VERANO ES 75 EUROS

## QUÉ ME COMENTAS



Como era de esperar, nadie dio con la solución al enigma de la semana pasada. Ahora la pregunta que surge es: ¿Por qué? Se me ocurren tres motivos: 1. La extrema dificultad del enigma. 2. Escaso interés en su resolución, lo que conllevaría a deducir que 50 dílares no eran motivación suficiente para molestarse en resolverlo. 3. Esta columna no se la lee ni Perry. Lo más seguro es que la realidad sea una combinación de los tres motivos: era difícil y había muy poca motivación entre los pocos que se leen esta columna. De ser así no pasará absolutamente nada si no decimos la solución; nadie se quedará cavilando sobre cuál sería el mensaje oculto y todos podrán ponerse al 100% a preparar... ¡LA GALA!



Edita: Asociación Cultural y Deportiva Alayos  
Torre del Capitán, 14 • 18008 Granada  
Tlf.: 958 81 67 01 • www.alayos.com

17-5-2019 n° 904

BUHODINAMICO • D.L.: GR-111/1995

